

MEXICO

El IPC finalizó la semana con ganancias, ubicándose por arriba de los 36,500 puntos, terminando una racha negativa que mantuvo desde hace varias semanas. A nivel global, existen nuevos temores ante un repunte en el número de contagios de COVID-19. A detalle, en México, la tendencia en los casos confirmados y muertes por COVID-19 sigue avanzando, superando los niveles de 715,000 y 75,000 respectivamente. De esta forma, la jefa de gobierno de la CDMX, Claudia Sheinbaum, anunció que por decimocuarta semana consecutiva el semáforo epidemiológico permanecerá en color naranja. En temas económicos, BANXICO anunció un nuevo recorte en la tasa de interés de referencia, decidido por unanimidad por los miembros de su Junta de Gobierno. Dicha tasa se ubicó en 4.25%, representando un decremento de 25 puntos base respecto al nivel previo, lo cual era ampliamente esperado por el consenso. A detalle, en su comunicado el organismo señaló que la actividad económica del país reflejó una fuerte contracción en abril y mayo y que comenzó a recuperarse en junio y julio, aunque todavía se mantiene presente un entorno de alta incertidumbre y riesgos a la baja. Respecto al tipo de cambio, contrario al desempeño que mostró en las últimas semanas, este se vio presionado a lo largo de la semana incluso alcanzando niveles hasta de 22.7 pesos por dólar. Lo anterior, ante un sostenido fortalecimiento del dólar debido a un entorno que refleja una mayor incertidumbre a nivel global.



EUA

Los principales índices accionarios estadounidenses concluyeron la semana con variaciones mixtas. Mientras el Nasdaq logró registrar ganancias tras un desempeño superior al 2% en la última jornada, el Dow Jones y el S&P terminaron con pérdidas. Recientemente se ha presentado una diversidad de factores de riesgo que han detonado una mayor volatilidad en el mercado de capitales. Por un lado, empezó a registrarse un repunte en el número de contagios de COVID-19 a nivel global (principalmente en Europa), lo cual pudiera derivar en nuevas restricciones de movilidad que retrasarían el ritmo de recuperación económica esperado. Tampoco ayudó el ajuste registrado por el sector financiero en donde emisoras como JPMorgan, Bank of America y Citigroup tuvieron importantes bajas ante noticias sobre transacciones sospechosas e indicios de lavado de dinero en diversos bancos con operaciones internacionales. En temas políticos, en Washington continua la incertidumbre en torno a un nuevo estímulo fiscal ante las latentes diferencias entre legisladores demócratas y republicanos. Respecto al tema, sobresalieron las advertencias de diversos miembros de la FED en torno a la urgencia de contar con dicho estímulo para ayudar a acelerar la recuperación económica estadounidense. En este sentido, trascendió que legisladores demócratas de la Cámara de Representantes comenzaron a elaborar una propuesta de aproximadamente \$2.4 billones USD, la cual pudiera ser sometida a votación tan pronto como la próxima semana. Sin embargo, existe cierto escepticismo entre los inversionistas, pensando que las posibilidades de que ésta se apruebe antes de la elección presidencial en noviembre son mínimas.

